
Nel trionfo

Mi sollevano in trionfo, perché sono ritornato dopo due anni su in Piemonte a sparare
ai tedeschi e ai repubblichini. Mi portano come un eroe, ma quando ero lassù non mi
sentivo  un  eroe,  mi  sentivo  che  stavo  facendo  solo  una  scelta.  Quegli  altri,  i
repubblichini (dei tedeschi non so che dire), si erano lasciati trascinare dalla corrente
che è anche quella una scelta precisa, quella di chi non sceglie.


